

Verset du jour (la Bible soulignée) : **Lisons Luc 24 v 28 à 35**

(environ Dimanche 9 avril 30 après JC)

... 28 **Quand ils arrivèrent près du village où ils se rendaient, Jésus fit comme s'il voulait poursuivre sa route.** 29 **Mais ils le retinrent en disant : « Reste avec nous ; le jour baisse déjà et la nuit approche. »** Il entra donc pour rester avec eux.

30 **Pendant qu'il était à table avec eux, il prit le pain et, après avoir prononcé la prière de bénédiction, il le rompit et le leur donna.** 31 **Alors leurs yeux s'ouvrirent et ils le reconnurent, mais il disparut de devant eux.** 32 **Ils se dirent l'un à l'autre : « Notre cœur ne brûlait-il pas en nous lorsqu'il nous parlait en chemin et nous expliquait les Ecritures ? »** 33 **Ils se levèrent à ce moment même et retournèrent à Jérusalem, où ils trouvèrent les onze et les autres qui étaient rassemblés** 34 **et qui leur dirent : « Le Seigneur est réellement ressuscité¹ et il est apparu à Simon.»** 35 **Alors les deux disciples racontèrent ce qui leur était arrivé en chemin² et comment ils l'avaient reconnu au moment où il rompait le pain.**

¹ Le terme « réellement » montre bien que les Ecritures témoignent d'une résurrection réelle du corps de Christ.

² Cet échange de témoignage du vécu de leur rencontre avec Christ en chemin est caractéristique de la communauté chrétienne.

Méditons afin de connaître Christ et de l'aimer en lui obéissant :

« Reconnaître Jésus, le Christ »³

Le terme « réellement » ressuscité montre bien que les Ecritures témoignent d'une résurrection réelle du corps de Christ. Ainsi, **les disciples témoignent d'une rencontre réelle avec Christ et son corps ressuscité.**

Pour le reconnaître les disciples d'Emmaüs ont eu besoin d'assister à la bénédiction du Christ lors du partage du pain.

Lors du repas, le Seigneur rend grâce pour le pain, il rend grâce de ce qu'il peut maintenant se donner simplement et généreusement comme ce pain qui est donné. Ce signe visible de sa présence nous est offert. Il y a quelque chose de l'ordre de la révélation mystérieuse, profonde et lumineuse dans le repas du Seigneur, dans la façon dont Jésus se révèle et se donne dans ce moment de partage du pain. C'est un émerveillement. C'est une reconnaissance alimentée par le souvenir « Faîtes ceci en mémoire de moi ».

Que nos yeux s'ouvrent comme les disciples ! Que nos cœurs le reçoivent comme il se donne !

Au moment de la sainte cène, Christ est réellement présent au milieu de nous ; il se donne, il se communique à nous par cette Parole visible. Par son Esprit, les bienfaits du sacrifice de Jésus nous sont communiqués. C'est son Esprit qui nous vivifie ! Nous recevons sa vie par la foi.

³ Quelques lignes de cette méditation proviennent d'un enseignement de Donald Cobb sur la sainte cène

Par la **foi**, recevons son amour, sa bénédiction, souvenons-nous de son sacrifice à la croix et ne nous privons pas de la grâce surabondante de Dieu en Christ ressuscité. **Nourris de la vie-même de Christ, nous pouvons vivre pleinement notre vie à son service et à sa gloire.**

En s'offrant en sacrifice, Jésus s'est chargé de notre malédiction afin de nous remplir de sa bénédiction ; en mourant, il a dévoré et englouti la mort ; en ressuscitant, il a rendu indestructible la nature humaine faible qu'il avait revêtue. Ce pain nous certifie que tout ce que Christ a fait et souffert est destiné à nous vivifier. Nous sommes vivifiés par la vraie participation qu'il nous donne avec lui.

J'appartiens à celui qui s'est donné pour moi. Ses promesses du pardon qui découle de la croix, du don généreux de l'Esprit, d'une relation filiale avec Dieu qui devient mon Père dans la communion avec son Fils Jésus - s'adressent à moi, elles s'offrent à moi afin que je les saisisse par la foi. « Je t'ai appelé par ton nom, tu es à moi ! » (Es 43,1).

Être associé à Jésus-Christ m'engage. Dans ma vie, sa mort doit devenir ma mort : mort à mes ambitions, mort à mes penchants égoïstes, narcissiques, mort à ma prétendue autonomie afin de vivre dans une vraie dépendance à l'égard de Dieu.

Positivement, être placé « en Christ » et lui appartenir ont pour conséquence que sa vie nouvelle commence à faire sentir son influence en moi : celui qui a vaincu la mort et est entré dans l'immortalité me fait bénéficiaire de cette puissance de vie qui, petit à petit, me transforme en son image. En raison de sa vie à l'œuvre dans ma vie, l'emprise qu'exercent sur moi ma fierté, ma mesquinerie, mon désir de me mettre en avant aux dépens des autres, commencent à perdre sa puissance.

Tout cela devient concret en moi par la foi, par cette démarche constamment renouvelée de rencontre et d'attachement à Jésus-Christ, de confiance en lui.

Les disciples d'Emmaüs retournent pour témoigner de leur rencontre avec le Christ ressuscité.

Cet échange de témoignages du vécu de leur rencontre avec Christ en chemin est caractéristique de la communauté chrétienne.

Sans la mémoire de la Parole renouvelée par l'Esprit, nous sommes sans force et sans courage, privés des grâces que nous avons en Christ. Sans la mémoire de la Parole, nous ne sommes pas prêts à rencontrer Jésus lors de son retour. Ranimons dans nos cœurs la flamme de la Parole de Dieu en méditant et en nous remémorant ses promesses !

Et que nos cœurs brûlent, comme les disciples sur le chemin d'Emmaüs, lorsque nous recevons les enseignements concernant Jésus dans les Ecritures !

Prions :

Seigneur Jésus, je te demande pardon pour mon manque de témoignage de ta vie de ressuscité. Que ma vie soit nourrie de toi, de ta nature humaine et divine pleine de vie. Tu es le pain béni dont j'ai besoin chaque jour.

Adorons en chantant (5 mn) :

Écriture - Ta Parole <https://youtu.be/0N7R3PRyO1g>
